

最近、保健室へ体調不良で訪れる人が多くなりました。風邪をひいている人も多いので、しっかり手洗いうがいをすることはもちろん、十分な休養もとって体調管理に努めていきたいですね。

体育館に響きわたる素晴らしい歌声でした！

先日、文化祭が行われました。10月中旬頃から放課後に活動し、文化祭の取り組みに励んできました。各クラスの垂れ幕も、アイデアや工夫がたくさんほどこされていて、素敵なものばかりでした。展示の部でも、パソコン部や芸術部の作品はもちろん、各教科の展示も個性豊かな作品ばかりで素晴らしかったです。



<各クラスの垂れ幕>



<展示見学の様子>

そして合唱コンクール。どのクラスも日を重ねるごとにどんどん息が合い、上手くなっていきましたね。本番当日も、大勢の前に立つので緊張もあったと思いますが、素晴らしい歌声を体育館に響き渡らせることができていました。それぞれぶつかりあうこともありましたが、最高の合唱をクラスで作りあげられたのではないのでしょうか。その合唱での団結を大切に、残り5ヵ月クラスの皆と過ごしていきたいですね。



<学年合唱>



金賞は、2組の
「世界をかえるために」でした！



保護者の皆様へ

お忙しい中、文化祭をご参観いただきありがとうございました。また、駅伝や合唱の朝練で連日早く出ていくお子様に合わせて昼食を用意し見送っていただき本当にありがとうございます。これからもお子様の思い出に残る素敵なものを作り上げていきたいと思っております。今週(12日~16日)は「学校見学週間」ですので、ぜひお子様の学校生活も見に来ていただけたらと思います。今後ともよろしくお願いたします。